

MZ
07.10.2017

Zusatzschilder für die Europaregion

WAIDHAUS. Jetzt wird sie unmittelbar in der Region sichtbar: Seit dieser Woche finden sich an den Autobahnen in der Oberpfalz die ersten Hinweistafeln auf die Europaregion Donau-Moldau. An sechs Standorten werden Einheimische wie Durchreisende auf das trilaterale Kooperationsprojekt aufmerksam gemacht. Die Schilder sind unter bereits bestehenden braunen touristischen Hinweistafeln angebracht und sollen so die Verbindung zwischen der Europaregion und herausragenden Sehenswürdigkeiten in der Region unterstreichen. Den Auftakt bilden die Hinweistafeln des „Centrum Bavaria Bohemia Schönsee“, die nun auf beiden Fahrtrichtungen der A 6 mit der Zusatzbeschilderung versehen sind.



Bezirkstagspräsident Franz Löffler (l.)
weihte das erste Zusatzschild ein.